

Montredon-Labessonnié

Les Lions en activité, le rugby ne s'endort pas



Avant une trêve bien méritée, seuls les U14 étaient en challenge Orange, deux quatuors de filles et garçons qui se sont bien comportés, dont on attend les classements, certainement que les filles iront au second tour, bravo aux éducateurs.

Les cadets, en match en retard à Rabastens, ont subi la loi du plus fort, défaite 64 à 7 ; les juniors l'ont emporté par forfait de Servian Boujan 25 à 0.

Enfin, les seniors ont réalisé un exploit face à des Andorrans tellement plus robustes que les nôtres ; victoire aisée en équipe deux 72 à 0 mais quelle débauche d'énergie en équipe une pour gagner 19 à 10 ! Ils sont à féliciter les Lions.

Maintenant, trêve des confiseurs, l'Olympique montredonnais en profite pour souhaiter d'excellentes fêtes à tous, ainsi qu'aux supporters.

Avec les pêcheurs

L'Association agréée pour la pêche et la protection du milieu aquatique de Montredon informe que les permis de pêche pour l'année 2022 sont disponibles chez les dépositaires (mairie de Montredon-Labessonnié et office de tourisme). La quincaillerie LMM anciennement SUC Régis et Chantal, à qui nous souhaitons une bonne retraite, se propose cette année de vendre quelques appâts (vers et teignes) mais aussi quelques incontournables pour la pêche. Bienvenue à eux et merci pour ce nouveau service proposé aux Montredonnais. Le bureau de l'APPMA souhaite à tous de bonnes et heureuses fêtes de fin d'année et à bientôt au bord de l'eau.